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Il sotto riportato Ordine del giorno è stato respinto dal Consiglio comunale con il
seguente esito:

Consiglieri presenti in aula al momento del voto: 24
Consiglieri votanti: 19

Favorevoli  4: i consiglieri Campana, Galli, Morandi, Santoro

Contrari  15: i  consiglieri  Arletti,  Baracchi,  Bortolamasi,  De  Lillo,  Di  Padova,
Forghieri,  Lenzini,  Liotti,  Maletti,  Morini,  Pacchioni,   Poggi,  Stella,
Venturelli ed il Sindaco Muzzarelli

Astenuti  5: i consiglieri Bussetti, Montanini, Rabboni, Rocco, Scardozzi

Risultano  assenti  i  consiglieri  Bortolotti,  Carpentieri,  Chincarini,  Cugusi,  Fantoni,
Fasano, Malferrari, Pellacani, Trande. 

““   Premesso che:

- È iniziata l'iscrizione dei ragazzi che frequentano le scuole medie per il prossimo
anno scolastico;

- è stata approvata da poco più di un anno la riforma degli Istituti comprensivi; tale
riforma è stata realizzata senza un’adeguata e puntuale valutazione dei gravi disagi
per un numero rilevante di famiglie, che non avrebbero più potuto usufruire di una
scuola media nelle vicinanze della propria abitazione;

- nella programmazione della capienza degli Istituti  non si è tenuto conto del numero
degli studenti che avrebbero diritto ad iscriversi in base allo stradario;  

- Le scuole Mattarella, le San Carlo, le Paoli, le Calvino e le Lanfranco pare siano già
al completo e non possano più ricevere iscrizioni di altri alunni tant'è che alcuni
genitori presi dallo sconforto si sono rivolti ad altre scuole medie paritarie, anche se
questa non sembra essere la soluzione definitiva in quanto anche quelle scuole sono
già al limite della capienza o addirittura hanno lunghe lista d'attesa;

- la situazione su descritta è di forte impatto e rilievo e richiede un intervento urgente
da parte dell'Assessorato competente, financo del Sindaco,  al fine di trovare una
soluzione ai problemi e ai disagi prospettati.

Tutto ciò premesso il Consiglio comunale  

invita il signor Sindaco

- a  riorganizzare  gli  uffici  competenti  in  modo  che  siano  più  efficienti  nella
programmazione  delle  assegnazioni  degli  studenti  alle  varie  scuole  secondo  lo
stradario di residenza, con il compito di comunicare dette assegnazioni alle famiglie
almeno un anno prima dell’inizio dell’anno scolastico;
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- a dare disposizioni  per l’utilizzo più efficiente dei dati a disposizione dell’Anagrafe
cittadina, implementando il sistema software e la procedura amministrativa, in modo
da collegare direttamente alle scuole di riferimento i nominativi dei ragazzi soggetti
all’obbligo dell’iscrizione scolastica, così da conoscere per tempo il numero degli
studenti che avrebbero diritto alle iscrizioni secondo lo stradario e da consentire, in
caso  di  esuberi,  l’apertura  di  un  numero  sufficiente  di  aule.  Tutto  questo  come
strumenti  preventivi  di  controllo  e  di  gestione,  onde  evitare  il  ripetersi  della
situazione caotica riscontrata quest’anno;

- a riesaminare per il prossimo anno la configurazione degli Istituti comprensivi, così
da consentire, se necessario, un loro eventuale riassetto, in modo che siano adeguati
e sufficienti ad accogliere tutti gli studenti che devono iscriversi;

- a valutare i mezzi pubblici e i loro itinerari così da metterli a disposizione delle
famiglie eventualmente costrette a lunghi percorsi per portare gli studenti alle scuole
assegnate, evitando ai genitori l’incombenza di accompagnarli personalmente.


